

BAB V

SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Pembahasan hasil penelitian menghasilkan beberapa kesimpulan, yaitu sebagai berikut:

1. Intensitas penelitian dan pengembangan berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan. Kesimpulan ini diambil berdasarkan hasil penelitian yang menunjukkan bahwa t_{hitung} lebih besar dari nilai t_{tabel} dan nilai signifikansi lebih kecil dari α .
2. Kinerja keuangan berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan. Kesimpulan ini diambil berdasarkan hasil penelitian yang menunjukkan bahwa t_{hitung} lebih besar dari nilai t_{tabel} dan nilai signifikansi lebih kecil dari α .
3. *Sustainability disclosure* tidak memperkuat pengaruh intensitas penelitian dan pengembangan serta kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan. Kesimpulan ini diambil dari hasil analisis yang menunjukkan nilai signifikansi interaksi intensitas penelitian dan pengembangan lebih kecil dari α .
4. *Sustainability disclosure* berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan. Kesimpulan ini diambil berdasarkan hasil analisis yang menunjukkan bahwa nilai signifikansi yang diperoleh lebih kecil dari α .

B. Implikasi

Implikasi dari penelitian yang dilakukan adalah peningkatan nilai perusahaan memiliki beberapa faktor yang dapat diperhatikan oleh perusahaan. Faktor-faktor tersebut adalah intensitas penelitian dan pengembangan, kinerja keuangan, dan *sustainability disclosure*. Perusahaan perlu terus berinovasi dan memenuhi kebutuhan pasar melalui kegiatan penelitian dan pengembangan. Prospek perusahaan yang baik dari dilakukannya hal tersebut akan meningkatkan nilai perusahaan. Perusahaan juga perlu memperhatikan kinerja keuangan yang dihasilkan. Kinerja keuangan yang baik akan meningkatkan minat investor terhadap perusahaan sehingga nilai perusahaan meningkat. *Sustainability disclosure* juga diperhatikan oleh perusahaan. Pengungkapan tersebut dapat meningkatkan citra perusahaan sehingga meningkatkan nilai perusahaan.

C. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan yang dapat diperbaiki oleh penelitian selanjutnya sehingga penelitian yang dilakukan dapat menghasilkan hasil yang lebih baik. Keterbatasan penelitian ini adalah jumlah sampel penelitian yang terlalu sedikit. Hal ini dikarenakan pemilihan variabel independen yang digunakan dalam penelitian berdampak pada kriteria sampel penelitian yang lebih ketat sehingga jumlah sampel yang memenuhi kriteria jumlahnya sedikit. Peneliti selanjutnya dapat menggunakan variabel

independen dan jenis kinerja keuangan lainnya dalam melakukan penelitian.

Hal ini dapat diterapkan untuk memberikan hasil penelitian yang lebih luas.

